Par: fleurylj

Publié: 29 février 2012

## Une classe est rénovée.

Dans le cadre du projet de mise à jour du bâtiment scolaire des Oeuches, la première intervention concernait l'isolation d'une classe.

Les travaux effectués par Jean Frund, menuisier, et son équipe sont terminés.

L'isolation est améliorée, par une intervention au-dessous du toit.

En même temps, une amélioration phonique est obtenue, grâce au léger écartement entre les planches.

Ces travaux serviront de test, avant d'entreprendre l'ensemble des classes et du hall d'entrée.















